

Maduro y Putin por fortalecer relaciones bilaterales



Caracas, 18 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, sostuvo una conversación vía telefónica con su homólogo ruso, Vladimir Putin, para seguir consolidando la relación estratégica entre las naciones.

Un comunicado de la cancillería venezolana, indica que ambos jefes de Estado centraron su conversación en el curso de las relaciones estratégicas entre los países, y Maduro agradeció el respaldo y apoyo brindado por Rusia al pueblo venezolano, ante las acciones injerencista del imperio estadounidense.

Por su parte, Putin ratificó su disposición de fortalecer la cooperación ruso-venezolana para implementar proyectos de inversión, comercial y militar, además de reforzar proyectos enmarcados en la agricultura y la industria.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130172-maduro-y-putin-por-fortalecer-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba